
VERBALE DELL’INTERCONSULTA   del  04.03.2015 

 

Il giorno 4 marzo 2015, alle ore 18.30, presso l’Ufficio dell’Assessore Giuli, si riunisce 
l’Interconsulta cittadina. 

Sono presenti: Vincenzo Giuli, Anna Matteocci, Emiliano Pitoni, Rita Dionisi, il Sig. Gatti come 
rappresentante della 4^ Consulta. 

Oggetto della seduta il seguente o.d.g.: 

1. Rapporti tra Consulte, Giunta, Commissioni Consiliari; 
2. Comunicazione tra Consulte e cittadinanza; 
3. Attuale situazione organizzativa delle Consulte; 
4. Varie ed eventuali. 

Dopo una breve introduzione, si passa all’o.d.g.: 

1° Punto: Da quanto esperito finora si rileva la necessità di promuovere una più efficace 
comunicazione tra Consulte ed Amministrazione. Un raccordo più stretto con gli Assessori e le 
Commissioni consentirebbe, infatti, di seguire in modo diretto l’iter delle proposte approvate dalle 
Assemblee, di avere risposte più immediate da parte degli Amministratori, di promuovere la 
funzione consultiva delle Assemblee e dei Gruppi Tematici. 

Si concorda di affidare tale compito ai quattro Coordinatori, i quali, a turno, cureranno i rapporti 
con i diversi Assessori e Presidenti di Commissione. L’Ass.re Giuli s’impegna ad organizzare un 
incontro tra Coordinatori di Consulta, Coordinatori di Gruppo e i Presidenti delle Commissioni 
consiliari. I Coordinatori E. Pitoni e R. Dionisi concordano di organizzare quanto prima 
un’assemblea congiunta con il nuovo Assessore allo Sport e Turismo, al fine di fargli conoscere le 
proposte del Gruppo Turismo (2^ Consulta) e del Gruppo Sviluppo/Occupazione (3^ Consulta). 

2° Punto:  A parere di tutti i presenti, altrettanto importante è la comunicazione tra Consulte e 
cittadinanza. A tal proposito si ribadisce innanzitutto l’opportunità di tenere aggiornato lo spazio a 
ciò dedicato sul sito internet del Comune, inviando tempestivamente all’Urp le date degli incontri e 
brevi sintesi delle riunioni di Gruppo e di Assemblea. Si propongono inoltre le seguenti iniziative: 

- Una conferenza stampa per diffondere le proposte approvate ed informare sull’operato 
complessivo delle Consulte; 

- Una seduta del Consiglio comunale dedicata alle Consulte, anche per incontrare il Sindaco 
dopo quasi un anno dall’istituzione delle stesse; 

- Comunicati stampa su attività in corso ed obiettivi raggiunti. 

In accordo con l’Ass.re  Giuli, si stabilisce che l’attuazione delle iniziative proposte può essere 
preceduta dalla produzione di report sul lavoro svolto dalle Consulte stesse, in modo da delineare un 
percorso a conclusione del quale l’incontro con il Consiglio sarebbe sicuramente più significativo. 

 



3°  Punto: Dopo una lunga fase di lavoro sistematico e produttivo, c’è attualmente un rallentamento 
delle attività dei Gruppi Tematici, ad eccezione di alcuni che operano con continuità. I Coordinatori 
fanno presente che numerosi iscritti lamentano la mancanza di risposte da parte 
dell’Amministrazione che, per quanto riguarda la gran parte delle istanze e proposte avanzate dai 
Gruppi, non si è ancora espressa. I partecipanti attivi hanno sicuramente sperimentato una 
dimensione significativa di confronto e, anche partendo da posizioni e convinzioni diverse sui 
diversi temi affrontati, hanno saputo confluire in proposte e progetti comuni che, quanto meno, 
meritano un riscontro.  Si comprende come per le istanze più impegnative, che prevedono anche 
tempi lunghi, la Giunta non possa immediatamente accogliere o respingere le stesse, ma senza 
almeno l’espressione di una manifestazione di interesse, i Gruppi rischiano la demotivazione e lo 
stallo delle attività. L’Assessore Giuli prende atto di quanto espresso dai Coordinatori ed afferma 
che, comunque, il positivo lavoro delle Consulte sta trovando in molti casi accoglimento da parte di 
coloro che elaborano l’azione di governo della città. 

Detto questo, per quanto riguarda interventi di riorganizzazione interna i Coordinatori, a seguito 
della formalizzazione delle decadenze dei cittadini non partecipanti, propongono di riaprire le 
iscrizioni per il reintegro. In una prossima seduta stabiliranno tempi e modalità della procedura. Per 
quanto concerne il funzionamento dei Gruppi tematici, si propone la rivisitazione degli stessi e 
l’eventuale accorpamento nei casi di scarsità di iscritti o di mancata attività. 

La seduta è tolta alle ore 20.15 

                                                                                La verbalizzante 

                                                                                   Rita    Dionisi 

 


